

## Cuaca Ekstrim, Kasat Polairud Polres Sinjai AKP Nompo Himbauan Nelayan Hati Hati Berlayar

HermanDjide - [SINJAI.OPINIPUBLIK.ID](http://SINJAI.OPINIPUBLIK.ID)

May 19, 2022 - 23:33



*Kasat Polairud Polres Sinjai AKP Nompo ingatkan masyarakat nelayan hati hati Berlayar, cuaca ekstrim*

SINJAI- Satuan Polisi Perairan Polres Sinjai yang dipimpin oleh Kasat Polairud Aqp Nompo, SH memberi imbauan kepada para nelayan untuk tetap meningkatkan kewaspadaan saat melaut. Imbauan itu disampaikan saat patroli

rutin memantau aktivitas nelayan, Kamis (19/5/2022).

Imbauan Kasat Polairud tentang cuaca yang kurang bersahabat, sesuai (BMKG) metrologi klimatologi dan geofisika memberikan perhatian bahwa cuaca sekarang kurang bersahabat, karena tingginya gelombang, disertai angin yang kencang, dan curah hujan, secara tiba tiba.

Kegiatan ini digelar untuk menghindari bahaya yang tidak kita inginkan bersama terjadi dilaut akibat tingginya gelombang, Kasat Polairud Polres Sinjai Akp Nampo, SH sesuai arahan Kapolres Sinjai Akbp Rachmat Sumekar, S.Ik.,M.Si agar personel Polairud aktif beri imbauan kepada masyarakat nelayan Sinjai tentang cuaca sekarang kurang bersahabat, perlu berhati hati dalam melakukan aktivitas dilaut.

Kasat Polairud Polres Sinjai imbau masyarakat nelayan supaya meningkatkan kewaspadaan, kalau memang harus melaut supaya tetap menggunakan live jacket, dan navigasi, periksa kondisi kapal, atau perahu yang digunakan untuk menghindari yang tidak kita inginkan, demi kepentingan kita bersama, Ungkapnya

"Imbauan ini kami lakukan untuk meningkatkan kewaspadaan agar para nelayan melakukan persiapan dan mampu menjaga diri saat beraktivitas," ujar Kasat Polair Polres Sinjai.

Selain keselamatan kerja, para nelayan juga diingatkan agar selalu memantau prakiraan cuaca yang dikeluarkan Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG), guna memastikan waktu yang tepat untuk melaut.

Dengan meningkatkan kewaspadaan dini, diharapkan tidak ada kecelakaan di laut yang melibatkan nelayan, "Kami akan terus melakukan komunikasi dengan para nelayan dan kelompok nelayan agar terjalin hubungan baik dan mempermudah dalam pertukaran informasi saat di laut," Tuter Akp Nampo.(Herman Djide)